

Le président vénézuélien souligne la pensée historique de Fidel et Chávez



Le président vénézuélien souligne la pensée historique de Fidel et Chávez

Caracas, 24 juin (RHC) Lors de la cérémonie de clôture des Congrès National et International d'Histoire qui se sont tenus ici la veille, le président vénézuélien Nicolás Maduro a souligné l'influence des commandants Hugo Chávez (1954-2013) et Fidel Castro (1926-2016) dans le développement de la pensée historique et matérialiste de leurs peuples.

Lors d'un appel téléphonique, le président a déclaré que Fidel, d'une "manière brillante avec ses paroles et ses actions", a su interpréter les classiques du marxisme à travers la dialectique.

Puis est arrivé quelqu'un que nous connaissons très bien, a-t-il ajouté, en faisant référence à Hugo Chávez, qu'il considère comme le "grand bâtisseur de l'histoire insurrectionnelle" en tant que force pour le présent et l'avenir.

Il a ajouté que le leader bolivarien avait revendiqué les libérateurs et les femmes qui ont lutté pour l'indépendance du Venezuela, et qu'il avait fait d'Ezequiel Zamora "un héros du peuple et transformé sa chanson en hymne".

Hugo Chávez a éveillé la soif de connaissance historique, a ramené les peuples indigènes au présent, les a rendus visibles et actuellement nous sommes tous des peuples indigènes, a-t-il souligné.

Nicolás Maduro a rappelé que le commandant bolivarien a appelé à renforcer l'histoire insurrectionnelle et a amené avec toute sa force José Leonardo Chirino et Negro Primero, et les a transformés en une force.

La déclaration finale du dix-septième Congrès national et quatrième Congrès international d'histoire a ratifié Notre Amérique comme zone de paix et a appelé à la résolution pacifique des différends semés par le colonialisme pour diviser les peuples, y compris celui de Guayana Esequiba.

Il a également rejeté l'application de 936 mesures coercitives unilatérales contre le Venezuela et a condamné l'agression génocidaire du sionisme israélien contre le peuple palestinien, qui a déjà fait plus de 37 000 morts, principalement des enfants et des femmes.

Le texte précise que les élections présidentielles du 28 juillet sont un appel à la défense de la paix, de la souveraineté et de l'indépendance nationale.

Le dernier jour de la réunion, qui a duré cinq jours avec des délégués nationaux et internationaux, le Cubain René González Barrios, président du Centre Fidel Castro Ruz, a parlé de l'idéologie bolivarienne du leader historique de la révolution cubaine et d'Hugo Chávez.

L'historien français Christian Rodríguez a également indiqué que le projet internationaliste et solidaire de Simón Bolívar et de Hugo Chávez confirme qu'"un autre monde meilleur est possible".

La prochaine édition du Congrès d'histoire se tiendra en 2026 dans l'État de Mérida, au nord-ouest du pays. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/358240-le-president-venezuelien-souligne-la-pensee-historique-de-fidel-et-chavez>



Radio Habana Cuba